

REBUILD 2026 convoca las startups más innovadoras que están diseñando el futuro de la edificación

La feria albergará el ConTech Startup Forum, competición donde las empresas emergentes más avanzadas con soluciones para la construcción se darán a conocer delante de inversores, potenciales socios y prescriptores

Los interesados deben de exponer propuestas que refuercen la industrialización, descarbonización o digitalización del sector y pueden postularse hasta el 16 de febrero

Madrid, 25 de noviembre de 2025. Las empresas emergentes están desempeñando un papel crucial en la innovación de la construcción y se han convertido en uno de los principales actores que están llevando los avances tecnológicos al sector. Precisamente, las compañías ConTech (*Construction Technology*) están en auge a nivel europeo a raíz de la revolución digital que está viviendo el continente en los últimos años, estimulada sobre todo por la democratización de la IA. Esta herramienta, sumada al avance de BIM, la robótica o *blockchain*, entre otras, está abriendo paso a nuevas soluciones que están transformando la edificación hacia un modelo más eficiente, sostenible y automatizado.

Según informes de mercado, la inversión global en startups ConTech alcanzó los 2.023 millones de dólares el primer semestre del año en curso, un 55% más que el mismo periodo de 2024. En el ámbito nacional, el Estudio sobre la Situación Actual del ConTech en España 2025 también constata que este ecosistema está en alza, con alrededor 180 firmas, un 78% de las cuales tienen previsto apostar por la innovación en el próximo 2026. Esta expansión, tal y como apuntan los expertos, no solo responde a la demanda de herramientas más inteligentes y con menos impacto, sino igualmente a la necesidad de enfrentar desafíos coyunturales como la falta de vivienda o talento.

Por todo ello, **REBUILD 2026**, la mayor feria multiespecialista dedicada a la construcción industrializada en Europa, que tendrá lugar del **24 a 26 de marzo de 2026 en IFEMA Madrid**, albergará el **ConTech Startup Forum**. La competición citará a las empresas emergentes más avanzadas, con propuestas de valor para la edificación, a fin de que las den a conocer delante inversores internacionales, potenciales socios y prescriptores con el objetivo de impulsar su incorporación a nuevos proyectos y su escalabilidad.

Las compañías que quieran participar deberán de disponer de una iniciativa tecnológica centrada en el refuerzo de la industrialización, arquitectura avanzada, el diseño de espacios, la construcción 4.0, la descarbonización, los nuevos materiales, la rehabilitación y la reforma de inmuebles. La convocatoria ya está abierta y las startups interesadas pueden **postularse hasta el 16 de febrero de 2026**.

Los seleccionados, además de formar parte del encuentro, entrarán a competir directamente en una de las categorías de los Advanced Architecture Awards 2026, los premios de referencia del sector, que se celebran

REBUILD es un evento de:

en el marco de REBUILD, y que distinguen a las empresas que están siendo referentes en industrialización, sostenibilidad y digitalización de la construcción. Asimismo, tendrán acceso a la aceleradora de La Salle Technova Barcelona y se integrarán en el ConTech Startup Map 2026, donde se registra a las compañías emergentes que marcan la disruptión en la edificación. Por su parte, la startup ganadora será reconocida con un espacio en la zona expositiva y área congresual de la siguiente edición de la feria para que muestre su innovación.

REBUILD como escenario de innovación

El ConTech Startup Forum será una de las actividades destacadas en REBUILD 2026, que congregará a más de **30.000 profesionales de la construcción**, entre ellos promotores, constructores, arquitectos, ingenieros, diseñadores e inversores. Todos ellos acudirán en búsqueda de soluciones *off site*, sostenibles y digitales con las que fomentar la competitividad de sus negocios o áreas operativas, y que presentarán **más de 750 firmas**. A su vez, el evento albergará el Congreso de Arquitectura Avanzada y Construcción 4.0, el mayor foro de conocimiento del sector, donde **más de 700 expertos internacionales** compartirán sus casos de éxito y debatirán sobre temas clave como la ampliación del parque residencial asequible, el estado del PERTE de Industrialización de la Vivienda, el papel de los materiales sostenibles o el impacto de las tecnologías exponenciales en las diferentes fases de la cadena de valor.

Acerca de REBUILD:

[**REBUILD**](#) (24-26 de marzo de 2026 | IFEMA MADRID) es la mayor feria multiespecialista de construcción industrializada en Europa que impulsa la transformación de la edificación y fija, junto con todos los agentes de la cadena de valor, las bases de la nueva edificación. Todo ello, mostrando la tecnología más avanzada, las soluciones y materiales más sostenibles, los sistemas constructivos industrializados y modulares y el diseño más vanguardista. Arquitectos, arquitectos técnicos, constructores, promotores, ingenieros, instaladores, reformistas, diseñadores de interior, inversores y más profesionales del sector, acuden para descubrir las soluciones y materiales más innovadores en un showroom con más de 750 firmas expositoras. En el marco de REBUILD, tiene lugar el Congreso de Arquitectura Avanzada y Construcción 4.0, donde más de 700 expertos internacionales presentan y debaten sobre el nuevo modelo constructivo y muestran sus proyectos más disruptivos para cada segmento de la industria: residencial, hoteles, oficinas, sociosanitario, retail y administración pública.

REBUILD es un evento de: